

がしば  
皆さんを応援!

## 五十嵐建設株式会社

五十嵐建設株式会社は、大型施設から一般住宅まで幅広い建築工事に携わっている建設会社です。木を加工する設備を自社で備え、確かな技術力のもと多様な部材作りに対応できる強みを生かし、木造のプロとして実績と信頼を重ねてきました。創業から50年以上、一つひとつ仕事に丁寧かつ真摯に向き合い続け、お客様とのご縁を今に繋いでいます。代表取締役の五十嵐健昇さんにこれまでの歩みや今後の目標について伺いました。

### 家業を間近で見て育つ



五十嵐建設の創業は昭和38年。五十嵐社長の祖父が、大工として勤めていた会社から独立したことが始まりです。昭和58年に父の呈次さんが2代目を継ぎ、五十嵐社長は家業の様子を間近で見て育ちました。

「当時は大勢の職人さんが出入りして、社内の休憩所は宴会のようににぎやかでした。特に跡継ぎの話があつたわけではありませんが、高校生になり進路を考えたときに家業のことが頭に浮かび、大学は建築学科に進みました。大学卒業後は地元に戻り、富山市内のゼネコンに6年勤め、29歳で家業に入りました。

建築資材の高騰もあり、利益を



▲五十嵐建設が施工し、富山県建築文化賞を受賞した住宅

部品の取り寄せから新築まで幅広く

### 妻の活躍と支えに感謝



「当時は大勢の職人さんが出入りして、社内の休憩所は宴会のようににぎやかでした。特に跡継ぎの話があつたわけではありませんが、高校生になり進路を考えたときに家業のことが頭に浮かび、大学は建築学科に進みました。大学卒業後は地元に戻り、富山市内のゼネコンに6年勤め、29歳で家業に入りました。



## 五十嵐建設株式会社

### ○主な業務内容

建築工事、設計、施工管理、大工工事

住所 富山市金山新330-1  
☎ 076-435-1714

営業時間  
9:00~17:00  
定休日  
土・日曜、祝日

「創業以来一つひとつ仕事に丁寧かつ真摯に向き合ってきたことが、今は結びついていると感じます」

「創業以来一つひとつ仕事に丁寧かつ真摯に向き合ってきたことが、今までのつながりに助けられています。」

「当社は木造をメインとして、自社に加工機を備えてさまざまな部材を製造できる体制を整えています。商業施設やビルの建設で木を使う工事を多く手掛けてきました。現場で施工管理などを担う一方で、木の扱いや管理については一から学びました」

「丁寧な仕事を受け継ぐ」

平成26年に3代目社長に就任し、土木業をやめて、自ら得意とする建築業一本に絞ることを決意しました。

「建築業は、衣食住のうちの住に深く関わり、人々の生活の質や健康に影響を与える仕事と言えます。お客様のご要望にお応えしながら、長きにわたり快適で安心して生活できるよう建物づくりに注力しています。」

「活動を通して自らの経験値も上がりましたが、何よりも多くの友人に恵まれました。会長のときに掲げた『感謝』というテーマには、そのような歴史をつくってこられた先輩方への思いも込めています。青年部にはさまざまなチャンスがありますので、現会員の方には自らつかみに行く気持ちを大切にしてほしいと思います」

▲青年部時代の一コマ(一番右が五十嵐さん)  
ビジネスを超えた友人が増えたことが財産に



▲自社で木の加工機を備え、熟練職人の技術によりさまざまな部材作りに対応。無垢材にも強みを発揮する

「創業以来一つひとつ仕事に丁寧かつ真摯に向き合ってきたことが、今までのつながりに助けられています。」

「当社は木造をメインとして、自社に加工機を備えてさまざまな部材を製造できる体制を整えています。商業施設やビルの建設で木を使う工事を多く手掛けてきました。現場で施工管理などを担う一方で、木の扱いや管理については一から学びました」

「丁寧な仕事を受け継ぐ」

平成26年に3代目社長に就任し、土木業をやめて、自ら得意とする建築業一本に絞ることを決意しました。

「建築業は、衣食住のうちの住に深く関わり、人々の生活の質や健康に影響を与える仕事と言えます。お客様のご要望にお応えしながら、長きにわたり快適で安心して生活できるよう建物づくりに注力しています。」

「活動を通して自らの経験値も上がりましたが、何よりも多くの友人に恵まれました。会長のときに掲げた『感謝』というテーマには、そのような歴史をつくってこられた先輩方への思いも込めています。青年部にはさまざまなチャンスがありますので、現会員の方には自らつかみに行く気持ちを大切にしてほしいと思います」

▲青年部時代の一コマ(一番右が五十嵐さん)  
ビジネスを超えた友人が増えたことが財産に

「課題もありますが、建築は自分にとって楽しいですし、社会の役に立てる、やりがいのある仕事だと思います」

建築士である妻の活躍と支えに感謝し、「お客様に『ありがとうございます』と貢献してもらえるものづくりを今後も続けていきたい」と前を向いて歩み続ける「五十嵐建設」を当所はこれからも応援していきます!

「妻の活躍と支えに感謝」

携わり、近年はリノベーションの引き合いも増えており、「時代が変われば家づくりも変化します。常に勉強や情報収集が欠かせません」と気を引き締めています。社会保険労務士の指導のもと、残業削減や休暇取得を進めて働きやすい環境をつくり、人材確保や定着率の向上を図る一方、将来を見据えて「業界で連携して、子どもたちが木やものづくりに触れるような機会を増やせたら」と考えています。